
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORT DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2022 
 

vendredi, le 29 avril 2022 à 19:30 heures 

 

à Differdange /Obercorn 

Organisateur: CCI Differdange 

 

Appel nominal et vérification des pouvoirs 

Clubs présents : 33 clubs, 2 clubs excusés 
 
Allocution du président de CCI Differdange 

Monsieur Gabriel Gatti, président du CCI Differdange, organisateur de l’Assemblée Générale 2022, souhaite la bienvenue aux  
membres de la FSCL, aux représentants de la commune de Differdange, Messieurs Tom Ulveling e Paulo Aguiar, Echevin sportif et  
du COSL, Monsieur Carlo Goeres. M. Gatti remercie les  responsables de la FSCL de la confiance mise en eux pour la préparation 
de l `AG et fait un appel de fixer la date  plus tôt, afin de mieux pouvoir planifier l`Organisation. Il souhaite un bon déroulement à 
l`Assemblée. 

 

Allocution de l`Echevin sportif de la Commune de Differdange 

Monsieur Paulo Aguiar souhaite la bienvenue aux membres des différentes commissions, aux représentants des clubs de la FSCL 
et au représentant du COSL. Il remercie la FSCL d`avoir choisi la Ville de Differdange pour l`organisation de leur AG annuelle. En 
effet la Ville de Differdange est entrain de devenir un pilier très important de la vie sportive grand-ducale vu les nombreuses 
installations sportives nationales, régionales, voire nationales. Il précise toutefois que les installations doivent être remplies de vie 
et c` est ainsi que le projet « SPODI » / Sport Differdange sera un lieu de rencontre et de promotion des activités physiques et 
sportives de la région. 

  
Allocution de Monsieur Carlo Goeres, Représentant du COSL 
Monsieur Carlo Goeres, membre du Conseil d’Administration du COSL, souhaite la bienvenue aux invités au nom du COSL et 
remercie la FSCL et les clubs cyclistes pour leur engagement. Il souligne la bonne coopération avec le staff technique de la FSCL, 
entre autre quant aux révisions des cadres dans lesquels la FSCL est représentée par 6 athlètes dans les cadre « Elite » et  9 
athlètes dans les cadre « Promotion ». 

 
  

Allocution du président de la F.S.C.L. / Bilan moral : 
Après avoir souhaité la bienvenue aux personnes présentes et observé une minute de silence à la mémoire des membres 
décédés, Monsieur Camille Dahm évoque la difficile année 2021. Le CA de la FSCL a été actif tout au long de l'année, en réunions 
physiques, lorsque cela était possible, sinon en visioconférences. 

 
Au niveau sportif il tient à souligner que, dès la reprise normale des activités en juin, les Championnats sur route ont pu être 
organisés à Harlange et ce grâce à l`excellente collaboration des clubs de Wiltz, Diekirch, Contern et Dippach sous la conduite de 
notre Coordinateur National Frank Schleck et de notre Directeur Technique Christian Helmig. 
Au niveau international il a mis en évidence le très bon comportement de nos coureurs « Espoirs », ceci aussi bien lors des 
Championnats d`Europe en Italie du Nord (Trento) qu`aux Championats du Monde en Belgique (Louvain). 
Nos athlètes Christine Majerus, Kevin Geniets et Michel Ries ont su convainccre les responsables du COSL pour la confiance mise 
en eux lors des Jeux Olympiques au Japon. 
 
L`année 2022 a très bien démarré aux Etats-Unis par l`excellente prestation de Marie Schreiber lors des Championnats du Monde 
de Cyclo-Cross ainsi que par la victoire de Niels Michotte lors de Paris-Roubaix Juniors ! 
Il a fait un bref rappel du Youth Cup mis en place pour les catégories Minimes, Cadet(te)s et Débutant(e)s. 
 
Le Président a rappelé les circonstances dans lesquelles le Conseil d`Administration a décidé de mettre un terme à la 
collaboration avec Monsieur Christian Swietlik. Il a invité le personnel technique et administratif à définir le profil du successeur, 
ceci à la fois par rapport aux compétences techniques que par rapport aux compétences pédagogiques. De même. Suite à une 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

réunion avec le Ministre des Sports, Monsieur Georges Engel, il a été retenu d`engager à court terme un spécialiste « Piste » avec 
des compétences en matière d`évaluation  technique et physiologique des données de nos athlètes « cadre ». 
 
Il a donné un bref aperçu sur le budget 2022, budget qui ne sera pas facile à clôturer, vu deux déplacements très coûteux à cause 
des Championnats du Monde. Il a tenu à préciser que le sponsoring « cash » a su être triplé, entre autre grâce à son engagement 
personnel avec le Coordinateur National Frank Schleck. 
 
Ensuite a eu lieu  la remise des Prix pour les cyclotouristes méritants : 200 000 km, 100 000 km et 50 000 km. 
 
Adoption du rapport de l'assemblée générale ordinaire 2021 
 
Le rapport est approuvé à l`unanimité 
  

Rapports annuels :  

 du Conseil d'Administration 

M. Ed Buchette présente le rapport annuel du CA et adresse un merci au personnel du Secrétariat de la fédération, ainsi qu`aux 
membres des commissions pour leur engagement. Il fait un rappel sur la digitalisation des fiches d`autorisation auprès des 
différents Ministères. Ceci permettra, malgré les problèmes classiques de démarrage, d`épargner beaucoup de temps. En même 
temps il invite les organisateurs, dès le prochain Congrès du Calendrier, de préparer leurs demandes. 
  
de la Commission des Jurys 
Madame Claudine Conter, excusée, a présenté le rapport de la Commission des Jurys avec l`invitation à l`Assemblée Générale. En 
dehors du fait qu`un appel aux bénévoles voulant bien aider dans ce domaine, rien n`a été signalé. 
  
de la Commission Technique  
M. Christian Helmig, DTN, absent et excusé parce qu`il prend part avec succès au Porutgal à une formation MTB de l ’ UEC, Frank 
Schleck, jeune diplôme (piste)(Portugal /UEC) rappelle les résultats des athlètes de nos différents cadres. Il met un accent spécial 
sur la sécurité, qui, aussi longtemps que nous ne disposons pas de Vélodrome, est de plus en plus difficile à assurer, ceci surtout 
pour nos jeunes athlètes. Le bilan et les prévisions  du DTN pour 2022 ont été envoyés aux clubs. 

  
de la Commission Sport Loisir 
Le nouveau fascicule des épreuves permanentes a été distribué aux clubs. 
  
Bilan financier 2020  
M. Michel Kohnen présente le bilan financier de 2021, qui accuse un solde positif de : 6.446,81 €.  
  
Rapport du conseil de surveillance et décharge à donner 

M. Ed Schroeder certifie l’exactitude du bilan. Il rappelle que les différentes commissions sont invitées à communiquer à temps 
les dates de leurs réunions. La décharge a été donnée, pour tous les rapports, à l`unanimité. 
 
Démissions, suspensions et admission  
 

Aucune démission ni suspension n`est à mentionner. Admission : les deux clubs ayant présenté une demande 
d`admission, à savoir les « Trailhunters de Mersch », s`occupant essentiellement de MTB et le « Karibu (Wëllkomm) 
de Junglinster » voulant mettre l`accent sur les jeunes, ont été admis par acclamation.  
  
Approbation du budget 2022 

Le budget présenté est approuvé. 
  
Proposition FSCL  

Le vote sur la proposition de la FSCL est adapté à l`unanimité . 
 
Comme aucun club n`a voulu intervenir, le Président remercie l`Assemblée pour le déroulement exemplaire, fait un rappel pour 
intervenir directement auprès de lui en cas de pépin et souhaite à toutes et à tous une bonne saison 2022. Tout en allant de 
l`avant avec l`engagement de nous tous, il est convaincu de motiver plus d`un à se joindre à nous. 
 
 


